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          Актуальность темы связана со сложившейся на данный момент ситуацией на рынке event-услуг Санкт-Петербурга и ростом конкуренции в этой сфере. В данной работе будет рассмотрены варианты выхода компании из данной ситуации.
Объектом исследования является event-агентство  ООО «Манускрипт».
Предметом исследования является конкурентоспособность компании ООО «Манускрипт».
Цель ВКР состоит в разработке и оценке эффективности мероприятий по повышению конкурентоспособности организации ООО «Манускрипт».
На основании анализа деятельности предприятия предложены рекомендации по повышению конкурентоспособности агентства. 
Подведены результаты проведенных исследований и расчетов, намечен план по осуществлению разработанных мероприятий по повышению конкурентоспособности event-агентства ООО «Манускрипт».
        

        
          The relevance of the topic is related to the current situation in the event-services market of St. Petersburg and the growth of competition in this area. We will consider options for the company out of this situation in this work.
The object of the study is the event-agency LLC "Manuscript". 
The subject of the study is the competitiveness of the company "Manuscript". 
The purpose of study is to develop and evaluate the effectiveness of enterprises to improve the competitiveness of the organization "Manuscript". 
Based on the analysis of the company's activities, recommendations will be given for improving the competitiveness of the agency. 
The results of the research and calculations are summed up, it is directed for the implementation of the developed measures to improve the competitiveness of event-Agency LLC "Manuscript".
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